



## Rallye Latin 2014 : deux lauréats

publié le 16/06/2014



Mercredi 4 juin, Lylou Briaud et Mathis Lemay, latinistes de 5ème, ont été reçus au Conseil Général de la Vienne. En effet, c'est dans le bien nommé Salon de l'Impératrice que leur a été remis le prix départemental du Rallye Latin 2014 pour les Deux-Sèvres : un abonnement au magazine Archéo junior. Il ne fait nul doute que nos deux lauréats ont été impressionnés par la majesté des lieux et sont heureux de remporter ce prix alors qu'il s'agissait d'une première participation pour tous les latinistes du collège. L'un et l'autre sont désormais impatients de se mesurer au sujet de la prochaine édition.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.